

EULEN SOCIOSANITARIOS Y LA CONFEDERACIÓN DE FAMILIARES DE PERSONAS CON ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN

Madrid, 5 de marzo de 2019- EULEN Servicios Sociosanitarios, perteneciente al Grupo EULEN, y la Confederación de familiares de personas con Alzheimer y otras demencias (CEAFA) han firmado un acuerdo de colaboración para impulsar acciones en favor de las personas con enfermedad de Alzheimer y otros tipos de demencia.

El acuerdo ha sido firmado por Natalia Roldán, Subdirectora General de EULEN Sociosanitarios, y por Rosa M^a Cantabrana, Presidenta de CEAFA. A la firma asistieron también Jesús María Rodrigo -Director Ejecutivo-CEO de CEAFA-, Alfredo Bohórquez -Director Técnico Comercial y de Calidad de EULEN Sociosanitarios-, Salomé Martín García -Directora de Desarrollo Técnico- y Emma Real González, Directora de Ofertas y Técnicos especialistas.

Gracias a este acuerdo de colaboración, ambas entidades han acordado las siguientes líneas y actuaciones:

- Compartir sus experiencias en aspectos de responsabilidad social y actuaciones sectoriales y podrán determinar acciones conjuntas en beneficio de la sociedad.
- Identificar áreas de conocimiento de interés y realizar acciones conjuntas y publicaciones.
- Ofrecer sus servicios y aprovechar sinergias según sus tipos de actividades.

EULEN Sociosanitarios es una empresa del Grupo EULEN, especializada en la prestación de servicios sociales, sanitarios y educativos, tanto a administraciones públicas, como a clientes privados. Se trata de una compañía con espíritu innovador, comprometida con la calidad y la satisfacción de sus clientes, con más de 30 años de experiencia y de 10 años certificada con el modelo de excelencia europeo EFQM (actualmente con el máximo nivel 500+). Desde unos valores éticos, de diversidad y corresponsabilidad, cuenta con un modelo de liderazgo, alianzas y responsabilidad social, que está orientado a aportar conocimiento, en generar empleo, impulsar la calidad y aportar soluciones para una sociedad mejor.

La Confederación Española de Alzheimer (CEAFA) es una Organización no Gubernamental de ámbito nacional, cuya meta reside en trabajar para poner el Alzheimer en la agenda política, buscando el necesario compromiso social y

poniendo en valor el conocimiento para poder representar y defender los intereses, necesidades y derechos de todas las personas que conviven con el Alzheimer (personas enfermas y sus familiares cuidadores).

Mientras no se alcance la cura de la enfermedad, CEAFA trabajará para que todas las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer puedan acceder a cuantos servicios sociosanitarios públicos y privados sean necesarios, con el fin de mejorar su calidad de vida.

La **Confederación Española de Alzheimer** (CEAFA) es una entidad que agrupa a más de 300 Asociaciones de Familiares, y que representa los intereses y necesidades de los más de 4,8 millones de personas que conviven en España con la enfermedad de Alzheimer y otras Demencias (incluyendo también a los familiares cuidadores). El Alzheimer representa más del 60% de la dependencia en el país, y supone un coste anual de 35.000 millones de euros.

La actividad de **EULEN Sociosanitarios** llega en la actualidad a más de 150.000 personas usuarias en los servicios de ayuda a domicilio, teleasistencia, servicios sanitarios, centros residenciales, centros de día, centros de atención a mujeres maltratadas, escuelas infantiles, servicios para personas con discapacidad intelectual y centros para personas con enfermedad mental grave, etc. Esta compañía, con más de 30 años de experiencia, tiene unas ventas anuales superiores a 128 millones de euros y cuenta con una plantilla de más de 6.000 profesionales.

Para más información:

Ana Lago Rivaya
Responsable de Comunicación y RR.PP
Grupo EULEN
Telf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
alago@eulen.com
www.eulen.com

